

# Montpellier : Clotilde Courau invitée d'honneur du 40e Cinemed



Cédric Nithard

23/08/2018 14 h 29 min

Clotilde Courau sera l'invitée d'honneur du 40e Cinemed. Le festival dédié au cinéma méditerranéen se déroulera à Montpellier du 19 au 27 octobre à Montpellier. La comédienne sera présente à l'opéra Berlioz pour la cérémonie d'ouverture et participera à une rencontre publique animée par Michel Ciment, directeur de publication de [la revue Positif](#).

« Rencontre publique, présentation de films, l'actrice souhaite également s'entretenir de thématiques qui les touchent avec les jeunes de notre région, faire que ce moment d'échange compte, que sa présence appelle au dialogue » précisent les organisateurs du festival. Repérée par Jacques Doillon dans *Le Petit Criminel*, qui lui vaut sa première récompense à la Berlinale ainsi qu'une nomination aux César, Clotilde Courau est devenue en 2003 Altesse Royale de Savoie, de Venise et de Piémont par son mariage avec le prince Emmanuel-Philibert de Savoie. Un titre qu'elle met au service des causes qui la touchent notamment l'éducation et le soutien des jeunes.

Le jury de cette 40e édition du Cinemed sera présidé par Robert Guédiguian entouré des comédiens Lola Naymark, Jacques Boudet, Grégoire Leprince Ringuet, Gérard Meylan et Robinson Stévenin.

> [Informations sur le 40e Cinemed](#).

